

Pressebericht im Gränzbote  
Datum: 28.11.2012



## Stirnlampenlauf lockt Läufer an

TUTTLINGEN (hkb) Thomas Waizenegger, sportlicher Leiter bei run & fun, hat sich über die Teilnehmerzahl beim ersten Stirnlampenlauf zufrieden gezeigt. Über 50 laufbegeisterte Frauen und Männer waren der Einladung zu dieser Premiere gefolgt. Der Tuttlinger Stirnlampenlauf soll keine Eintagsfliege sein, sondern in Zukunft zum Saisonabschluss fester Bestandteil im Jahreskalender von run & fun werden. Der Auftakt war vielversprechend. So waren die Teilnehmer von der Veranstaltung angetan. Start und Ziel war das Mutpol Im Steinigental. Von dort ging es zirka acht Kilometer, die Strecke war mit Fackeln beleuchtet, an der Bahnstrecke entlang nach Nendingen. Von dort führte der Lauf über den Gollhof zurück nach Tuttlingen und endete wieder beim Mutpol. Dort gab es nach dem Zieleinlauf für jeden Teilnehmer eine Gulaschsuppe und Getränke. (khh) FOTO: HKB